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税を考える週間「納税表彰式・講演会」
税に関する絵はがきコンクール受賞作品
撮影場所：岡本公園民家園　撮影：第�支部 広報委員 岡島 希久子
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年頭のご挨拶



02公論

　新年明けましておめでとうございます。会員の皆様に
は、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年は、年明け早々に発生した『能登半島地震』や羽
田空港滑走路での『海上保安庁の航空機とJAL-���便
の激突事故』等、未曽有の災害や事故が頻発し、多くの
犠牲者と共に甚大な被害が発生いたしました。未だに倒
壊した家屋等の整理が進まず、避難生活を余儀なくされ
ている人々が大勢おられますことに哀悼の意を表します
と共に深くお悔やみ申し上げます。
　さて話は変わりますが、玉川法人会は昨年まで��の
支部に分かれ法人会活動を行っておりましたが、今から
��年ほど前までは、�つの支部に分かれ活動を行ってお
りました。当時の会員数は一支部あたり���社～���社
と支部の会員数に大きな格差があり、支部活動がし難
い状態となっていた為、会員数が少ない二つの支部（旧
第�支部、旧第�支部）を除いた�つの支部は、大きく二
つに分割されました。
　新生��支部は、一支部あたり平均約���社となり新た
な活動を進めて参りましたが、��年後の現在、各支部の
会員数は平均���社前後に減少し、支部単独では事業
活動の実施が困難な状況となり、近隣支部と合同で事
業活動を行わざるを得ない状況となっておりました。
　そこで再度支部統合を行い法人会活動の活性化を進
めることが必須であると考え、新たに「支部改編実行委
員会」を立ち上げ、体制が整った支部から順次、支部統
合を実行いたしております。
　また、各支部で開催されている会員懇談会では、支部
会員の皆様のご意見を良く拝聴し、玉川法人会の活性
化を進めて参りますので、今後も玉川法人会の活動に際
し、会員の皆様のご支援ご協力を賜ります様、どうぞ宜
しくお願い申し上げます。
　新年が、会員企業の皆様にとって輝かしい年となりま
す様、衷心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて
いただきます。

年頭のご挨拶

玉川法人会 会長

坂東 義治
　新年、明けましておめでとうございます。
　令和�年の年頭に当たり、謹んで新年のお慶びを申し
上げます。
　旧年中は、坂東会長をはじめ公益社団法人玉川法人
会の役員並びに会員の皆様方には、税務行政に深いご
理解と格別なご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
　昨年、貴会は、「税に関する絵はがきコンクール」の
実施、「尾山台フェスティバル」での税金クイズ、献血活
動、各種説明会・講演会の開催及び地域行事での各種
広報活動をされるなど、税知識の普及・啓発に大きくご
貢献いただきました。役員並びに会員の皆様方の法人
会活動に対する熱意とご尽力に対しまして、深く敬意を
表しますとともに、今後とも魅力ある活動を継続されま
すよう、ご期待申し上げます。
　さて、間もなく所得税等の確定申告の時期を迎えま
す。本年も税務署では、マイナンバーカードを利用した
PC又はスマートフォンによる自宅等からの「e-Tax」送信
やマイナポータル連携を積極的に推進してまいります。
会員の皆様方におかれましても、御自身や御家族、そし
て従業員の方々が確定申告書を提出する際は、是非、積
極的に御利用いただきますようお願い申し上げます。
　また、国税庁では、納税者の利便性の向上と現金管
理等に伴う社会全体のコストを縮減する観点から、令和
�年度までにキャッシュレス納付を�割にすることを目指
しています。　
金融機関や税務署の窓口に出向かずに納税ができる「キ
ャッシュレス納付」のご利用につきましても併せてお願
い申し上げます。
　結びにあたり、新しい年が公益社団法人玉川法人会
にとって輝かしい年となりますように、また、会員の皆様
方におかれましても、充実した素晴らしい年となります
よう心から祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていた
だきます。
　本年もよろしくお願いいたします。

玉川税務署 署長

清田 康隆
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　新年あけましておめでとうございます。
　新しい年ですが、昭和生まれとしてはやはり「昭和���年」でもあります。さて今年はいよいよ本格的なAI時代。
面倒なことはすべてコンピュータが処理してくれる夢の時代かと思いきや、とんでもない。AIも扱う人間次第、
おおらかな人、細かい人、せっかちな人、と、操作する人の人柄や個性がありありと出ます。私も他人様に迷惑を
かけないよう慎重にこの新しい時代と付き合わねば！
　そして、新しい人との出会いを楽しみたい、そんな広報誌にしていきます。ご協力をお願いいたします。

玉川法人会 副会長・広報委員長

田村 尚美

　あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　昨年末より「���万円の壁」などのキーワードがメディアをにぎわしています。改正されれば、法人経理業務に
は大きな影響をおよぼすところです。今年も法人会の公益活動である税務研修の充実を心より期待いたしてお
ります。
　皆様のご事業のますますのご発展とご健勝を心よりご祈念申し上げます。

玉川法人会 監事

久野 豊仁

　会員の皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　今年の干支は「乙巳」で��番目となり、努力を重ねて物ごとを安定させていくことを表しているとされていま
す。わが法人会も新支部体制がスタートする年にあたり、現在から未来へと架橋する大切な節目となります。
「乙巳」は柔軟性や協調性を象徴し、再生のシンボルとされる干支ですから、私たちの奮闘ぶりを必ずや陰で支
えてくれることでしょう。

玉川法人会 監事

大鎌 博

　新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりましたが、今年もよろしくお願いいたします。
　昨年��月に、法人会全国大会（鹿児島大会）に税制委員会の委員と�名で参加しました。大会に参加すると、
色々な人と交流もできますし、また情報も入手できますので、大変有意義な大会だと思っています。
　今年は税制改正の変更事項についての勉強会を実施したいと考えていますので、宜しくお願いいたします。

玉川法人会 副会長・税制委員長

石井 伸二

専務理事、各委員長、各支部長、各部会長からの年頭あいさつは
玉川法人会ホームページに掲載しております。
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　新年あけましておめでとうございます。
　令和�年度から玉川法人会の新支部体制が本格稼働します。目を社会に転ずれば、内外の政治体制の不安定化
や不透明感など、多くの困難が想定されます。このような時期にふさわしい予算立案・執行のあり方を追求し、
会員にとってより有意義な法人会を目指します。
　皆様にとってこの�年が健やかで、満ち足りた時となることを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

玉川法人会 副会長・財務委員長

平山 武司

　明けましておめでとうございます。旧年中はひとかたならぬお力添えを頂戴し誠にありがとうございました。
　今年度組織委員会では支部の改編に取組み、毎年減り続けている会員数の純増を強く目指しております。
厚生委員会では福利厚生制度の拡充による事務手数料の増加、悲願の目標達成に向けて推進員と共に奮闘して
いるところです。何れもあと少しのところに来ておりますので引続きお力添えをお願い申し上げます。
　皆さまのご企業の益々の弥栄を祈念し、本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

玉川法人会 副会長・組織委員長・厚生委員長

松浦 政幸

　新年明けましておめでとうございます。昨年は公益事業の実施にあたりひとかたならぬご協力をいただきあ
りがとうございました。お陰様で大半の計画した事業は実行できました。偏に感謝申し上げます。
　しかしながら法人会を取り巻く社会環境や経営者の事業感覚の変化や就労支援の変化による経営の環境変化
による事業の見直しをせまられる事業も散見いたしました。年末年始にかけて、来年度の予算編成を各部門で
お願いしていますが、毎年、同じ事業を同様に計画するのでなく、次年度には世の中の地域の変化に合わせた
事業を計画していただき「良き経営者をめざす者の団体」に相応しい事業を実施していきましょう。
　本年も皆様と共に変わらず玉川法人会の未来への発展に尽くしていきたいと存じます。会員さまお一人お一
人の益々のご活躍を御祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。本年もどうぞ宜しくお願いいたし
ます。

玉川法人会 副会長・公益事業推進委員長・会館建設推進委員長

村田 宣政

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　会員の皆様には平素より法人会活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。本年もどうぞ宜しくお
願いいたします。本年が素晴らしい一年となりますことを心よりお祈り申し上げます。
　また、玉川税務署の皆様には、ご指導ご鞭撻を賜りたくお願い申し上げ年頭のご挨拶とします。

玉川法人会 副会長・総務委員長

大塚 繁夫



謹んで新春のお慶びを申し上げます
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りいたします

公益社団法人 玉川法人会
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皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

代表取締役 三橋 悟
〒154-0015　世田谷区桜新町2-27-19

TEL 03-3427-0101  FAX 03-3427-0431
https://www.lacton.com/

ラクトン化学工業株式会社

水道管路の敷設に必要な資材を取扱って65年
ライフラインを支えます

三條機材株式会社
代表取締役 三條 正人

〒158-0096　世田谷区玉川台2-3-18
TEL 03-3700-4111
http://sanjokizai.co.jp

2025年がVIVANTな“生き生きとした”
1年でありますように

株式会社VIVANT
代表取締役 守永 文子

〒158-0094　世田谷区玉川3-9-10-302
TEL 03-4400-4715

vivant.blue

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

理事長 院長 医学博士 水口 泰宏
〒158-0094　玉川1-15-6 二子玉川ライズプラザモール2階/

玉川2-2-1 二子玉川ライズバーズモール204
TEL 03-5797-9861/03-6805-6141

https://www.hiro-cl.net/   https://hiro-ks.net/

（医）For the patients
二子玉川ライズひろ内科クリニック

二子玉川ライズひろ内科内視鏡検診クリニック

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

代表取締役 田村 尚美
〒158-0094　世田谷区玉川3-3-14-502

TEL 03-3709-4589
https://sites.google.com/site/twinsandt2phage

株式会社トゥインズ

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

代表取締役 金子 俊和
〒154-0015　世田谷区桜新町1-17-14

TEL 03-3429-0459

株式会社 神田屋
代表取締役 永田 大

〒158-0096　世田谷区玉川台1-5-3 グレース玉川台2F
TEL 03-3708-2618　FAX 03-3708-2625

https://frontier-one.co.jp/

新年のご挨拶を申し上げます
本年もよろしくお願い申し上げます

株式会社フロンティアワン

新年のご挨拶を申し上げます

代表 中山しほ
〒104-0061　中央区銀座1-22-11 銀座大竹ビジデンス2階

cocoroflat@gmail.com

cocoRoFlat
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新年のご挨拶を申し上げますと共に皆様の
ご健康とご多幸をお祈り申し上げます

株式会社久松労務管理事務所
代表取締役 久松 徹雄

〒154-0024　世田谷区三軒茶屋1-8-15-201
TEL 03-3424-7120　FAX 03-3424-5533
http://www.offiice-hisamatsu.com/

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

代表取締役 村上 穣
〒154-0015　世田谷区桜新町2-26-12

TEL 03-3428-3696  FAX 03-3427-0431
E-mail: murakami@lacton.com

株式会社 アーバンラック

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社アベコー
代表取締役 阿部 友太郎

〒154-0024　世田谷区三軒茶屋2-11-20 サンタワーズD棟9階
TEL 03-5431-7111
FAX 03-5486-0101

新年あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願いいたします

森美建設有限会社
代表取締役 森 功一郎

〒158-0084　世田谷区東玉川1-20-3
TEL&FAX 03-3728-6226

https://mori-yoshi-kensetu.com/

SPICE ヘアサロン／DAVELLO ガストロパブ
代表取締役社長 吉田 惠美

〒158-0094　世田谷区玉川4-4-1 花みず木コート3F
TEL 03-5717-9155　FAX 03-5717-9157

www.1755.net

ヘビー級の幸せが訪れる2025年と
なりますようお祈り申し上げます

CMA株式会社

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社ふたこ麦麦公社
代表取締役 市原 尚子

〒158-0094　世田谷区玉川3-13-7
TEL 03-6432-7025

 https://futakobeer.com/

代表弁護士 水谷 江利
〒158-0097　世田谷区用賀4-5-16 TEビル2階
TEL 03-3709-6605　FAX 03-3709-6606

https://setayoga.jp/

移転しました
本年もよろしくお願いいたします

世田谷用賀法律事務所
弁護士法人

あけましておめでとうございます

代表取締役 中野渡 聡一郎
〒158-0097　世田谷区用賀2-23-15

TEL 03-6411-7451　FAX 03-6411-7452
https://www.nakarigumi.co.jp

株式会社  中利組
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に着手。金曜日には完了しなければいけないという、スケジ
ュールでした。よく夜の��時くらいまで仕事をしていましたね。

角田青年部会長：坂東会長、今までで影響を受けた方はい
らっしゃいましたか？
坂東会長：高校�年の時、学校の文化祭をサボり「荒野の用
心棒」を映画館へ観に行ったんですが、たまたま入口で抽選
会をやっていて、その年「インディアナポリス���マイルレース
」が富士スピードウェイで開催されたのですが、その入場券が
当たったんです。まあ、当時興味もありましたから、長距離バ
スに乗って観に行きました。そのチケットは自由席でしたので、
いろんな場所を移動しながらレースを観ていました。コース
近くで観ていたところ、カメラマンのような青年に声をかけら
れました。話をしたらすっかり意気投合して、そのうち「荷物を

見てて…」と、居なくなってしまった。
レースが終わったのにその彼は帰っ
てこない。かなり時間も経ち、周りが
暗くなって心配していたら、やっと戻
ってきて、「遅くなって悪かったね、帰
りは車で送っていくよ」ということに
なり、彼の車で東京まで帰ってくるこ

とになったのです。その道中で、たくさんの話をしたのですが、
��歳くらい年上の人で、弁護士の卵だったんです。弁護士の
世界の話をいろいろと聞かされ、自分も弁護士になりたいと
急に思ったんですね。でも、それまで親の化粧品の会社を継
ぐために、理系（化学）の勉強をしていたので、文系の学問は
まったくダメで、�浪までしましたが、合格はできませんでした。
それから仕事に集中することになり、しぶしぶと家の家業を
することにしました。あの時に映画を観に行って、スピードウ
ェイのチケットが当たっていなかったら、もっと違う人生だっ
たかもしれない、どっちが良かったか分かりませんけどね。転
換期ってあるんだなと思いました。
角田青年部会長：署長は、いかがですか、出会いとか影響を
受けた人などいらっしゃいますか？
清田署長：若い時は、「忙しかったなぁ」という記憶しかなく
て、四谷署時代には残業したことがほとんどなかったのに、
事務管理第一課では毎日��時だの��時だったので、仕事に
追われて、余裕がなかったですね。システムの仕事は厳しい
世界で、人間だと�割�割できればOKという感じですが、機械
は���％ではないとダメなんです。ちょっと間違えると大事故
になるので、相当神経を使いましたね。何かを作るのは面白
いですよね。当時の経験が今、生きていて、やったことが無い
ことにもどんどんチャレンジできます。私がSEの時は、汎用機
で仕事をしていました。また、ワープロも使ったりして、エクセ
ルなんか無い時代でしたので、非常にハードでした。でも作る
のは好きでしたね、性にあうのでしょうね。

角田青年部会長：玉川税務署で働かれてる方の年齢構成
は？
清田署長：比較的��代の人が多いですね。全体の��％、��
人くらいですかね。��、��代は合計して同じくらい、残りが��
代以上ですね。ここだけでなく、東京局全体の平均でそんな
感じなので、今の統括官は大変だと思いますよ。年齢的に統
括官、上席、調査官、若い事務官がいるのですが、今は、統括
官の下にいきなり若い事務官なので、直接若手を育成するこ
とになり、苦労していると思います。若い人がこれから育って
いくと思うので、将来的にはよいと思います。育成に力を入れ
ています。
角田青年部会長：法人会とのつながり、支部再編など、署と
してのご要望は？
清田署長：法人会はいろいろな取り組みをして、リーダーと
して地域で貢献している方たちですから、会員が増えてくれる
といいと思います。大月の署長時代でも支部再編をしていて、
ご苦労されていました。大月は地域が広く、地区によっては法
人が少なかったりするので、支部の単位を多くして会員の交
流を深めていました。会員が減ってきていて、私も知人に声を
かけ法人会に入ってもらったことがあります。商工会に行った
ときにも、「地域のリーダーは法人会に入らなきゃ」と言って
いろいろな方々を誘ったんです。強制はしてませんよ（笑）。
角田青年部会長：法人会と税務署の距離感は地域によって
変わるのもですか？
清田署長：副署長の時代は、八王子
と小石川にいました。両方とも法人
会と仲が良かったです。いろいろな面
で助けてもらっていました。地域の名
士がたくさん入っている団体なので、
号令をかけてくださると助かりまし
た。租税教育を中学校にお願いしたときも、つてを頼れるの
で、助かりました。地域のつながりは大きいですね。
角田青年部会長：坂東会長は、法人会の会員訪問を積極的
に行っておられましたが…

坂東会長：会長を受けたとき、コロナ感染症がまん延して、
いろいろな活動がやりにくかったですね。��年ほど前に分割
したときは、�,���社くらいの会員がいて、支部は�つでしたが、
�支部あたり���社～���社ほどあって、会員が多いと運営が
やりにくいからと分割しました。その後、��支部にしたら���社
切るようになって、ピークからみると半分になりました。そこ
で、�期目に全正会員のところへ積極的に訪問しました。それ
ぞれの支部長に無理をお願いして回ったんです。法人会に対
して求めているものがありますが、法人会に入ったから商売
がうまくいくというよりは、社長になってみると意外にも孤独
なんですよ。法人会に入っていろいろな人と交流し、いろいろな

新春対談

高校生の時に偶然に出会った青年

今後のキーワードは人とのつながり

角田青年部会長：今回は、今までとちょっ
と違って、おふたりの少年時代のお話から伺
いましょう。まずは清田署長はどのような少
年時代でしたか？
清田署長：出身は大分市です。大分市と言
っても分かりにくいのですが、別府市の隣の
市なんです。比較的海も山も川もあるよう
な、自然の豊かな土地です。だから、僕らは
子供の頃、海で泳いだり、山に行ったり川で
泳いだりと、忙しい小学生時代でした。海で
はよく魚を獲ったりしました。この海には、有
名な関サバがいます。モリで突いて獲ろうと
するのですが、なかなか獲れませんでした
（笑）。

角田青年部会長：坂東会長は、どんな少年
時代でしたか？
坂東会長：北海道で生まれ、小学生の時に
東京へ越してきました。父はシベリアに抑留
されていて、戦後に戻ってきてから戦友に誘
われて、東京へ出てきました。そして、玉川に
落ち着いたのですが、遊ぶといえば多摩川

しかなかったですね。アユをとって食べさせる屋形船が浮か
び、着物を着た女性たちもいて、子供心に怪しい所だと思って
いました（笑）。多摩川は水が豊かで、優雅でしたが砂利も取
っていたので、急に深くなる場所があり、危険な場所でもあり
ました。堤防の内側には畑もあって、トマトやキュウリを食べ
たりしていました。肥溜めに落ちたこともありました（笑）。と
にかく毎日、自然の中で遊んでいましたね。
角田青年部会長：清田署長は、いつまで大分にいらしたので
すか？
清田署長：高校生
までは地元にいて、
卒業とともに東京
へ出てきました。
それから、税務大
学校で�年間の研
修がありました。そして、仕事をしながら夜間の大学へ通い
ました。初任地は淀橋署（今の新宿署）でした。次は四谷署
へ行き、その後、局の事務管理第一課、今の情報システムの
担当部署に行きました。その部署でSEとして�年いたのです
が、その頃は自分でプログラミングしていました。課税第二部
の資料調査課にいたときは、大規模法人の調査をしていまし
たが、ここで前玉川税務署長の黒木さんと一緒でした。�人と
も一番下っ端で、お茶出しから机の掃除をしていました。毎週
�件調査をするのですが、月曜日に打ち合わせをして、火曜日
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新春対談
conversation

事
業
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お二人の共通点は、
川で遊んだ少年時代

令和7年ますます、デジタル化が進む中、そのスピードについて行くには法人会の協力も必要と
なります。玉川法人会坂東会長と玉川税務署清田署長に、角田青年部会長が話を伺った。

玉川税務署 署長 玉川法人会 会長

坂東 義治清田 康隆



令和6年度 税を考える週間 Week to think about taxes

松永常任理事 森常任理事

角田常任理事 和田常任理事

　今年度の「税を考える週間 講演会」は��月��日（水）
��：��から玉川区民会館「玉川せせらぎホール」にて
���名が参加し、『歴史に学び未来を読む』と題して東
京大学史料編纂所教授　本郷和人氏にご講演いただきま
した。
　 史 実 と し て の 歴 史
認 識 で は な い 、 研 究
者 視 点 で の 歴 史 解 釈
は 新 鮮 で 大 変 興 味 深
く好評でした。
　 本 講 演 会 開 催 に ご
指 導 と ご 協 力 を い た
だきました、研修委員会委員、事務局及び理事等の会員
各位、関係者の方々に深く感謝申し上げます。

（研修委員長　尾沼 明）

人 数 130名

日 時 11月13日（水） 18時～
場 所 玉川区民会館「玉川せせらぎホール」

税を考える週間 講演会

10公論

　キャロットタワー��階「オークラレストラン　スカイキ
ャロット」において、玉川税務署主催の令和�年度納税表
彰式が挙行されました。公益社団法人 玉川法人会では「玉
川税務署長表彰状」が松永浩昌常任理事、森功一郎常任理
事に「玉川税務署長感謝状」が角田憲常任理事、和田敦思
常任理事に清田玉川税務署長より授与されました。受賞
されました皆さまには心よりお祝い申し上げます。

令和6年度 税を考える週間

日 時 11月11日（月） 15時30分～

場 所 オークラレストラン　スカイキャロット

令和6年度納税表彰式

式次第　　　　　　　　　　　　　
・開会のことば　
・国歌斉唱
・玉川税務署長表彰状授与
・玉川税務署長感謝状贈呈
・東京国税局長表彰受賞者披露
・式辞
・来賓祝辞
 　世田谷都税事務所長
 　世田谷区長
 　玉川税務懇話会会長
・受賞者代表あいさつ
・閉式のことば
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新春対談

話をすることによって、また、自分のビジネスを振り返って、次
に何をするべきかということが出てくる。そういう場がないま
まになると良くないですね。この前も最近活動をなさってい
なかった会員さんを訪問して「よく来た！」と言われたのです
が、「今、退会届作ってたとこなの！」と言われて、「何か問題あ
りましたか？」って聞くと「セミナーや事業の案内が来て、行っ
てはみたがいろいろと不満があった」とおっしゃられて、同じ
ようなことを言う会員さんが他にもいました。事業を始めた
頃はとくに不安なことや心配なことが多いと思います。新入
会員の方には、積極的に話を聞いて、孤立させないようにす
る必要があります。ポツンと一人になって誰も話しかけなけれ
ば、「次はいかなくてもいいな」となります。支部の中で、新人さ
ん担当みたいな方がフォローをしていく。セミナーがある時
に積極的に電話をかけて、「僕も出ますから、一緒に行きまし
ょう」と声をかけてみる。そんなことも、ひとつ手ではないでし
ょうか。どうしたら法人会に永くいてもらえるのかが、最も大
きな課題だと思います。
角田青年部会長：会員が入るのは、魅力、メリットを感じて
入ってくるのだから、人のつながりがポイントですね。

角田青年部会長：令和�年も税務行
政のDXはより進化していくと思いま
すが。
清田署長：世界全体でグローバル化、
デジタル化が急速に進んでいます。
玉川税務署では、税務行政のDXを
進めていて、調査や課税、徴収の効
率化を図っています。その中で一番、難しいと思っていること
が、事業者のデジタル化の支援というものがあります。政府と
してデジタル化を推進しているのですが、会計や経理はデジ
タル化されていますが、そのもととなる、受注や生産がデジタ
ルでつながってできれば、事務の正確さ、生産性の効率に繋
がると思います。人材も少なくなっています。人でないとでき
ないところは人が、機械でできるところは、デジタル化を進め
ていくのが、今後のあるべき姿なのでしょう。デジタル化を進
めていかないといけないのですが、税法の世界ではないので、
我々ではどうすることもできません。法人会にご協力いただ
いて、会員さんたちのデジタル化をご支援いただければと思
っています。
角田青年部会長：税務署としてDX推進のためのキャンペー
ンはあるのでしょうか？
清田署長：方針としましては、「税務行政の将来像����」を
令和�年�月に公表しています。納税者利便の向上として、あ
らゆる税務手続を税務署へ行かなくても、納税者が日頃使っ
ているデジタルツールを使って、いろいろな手続ができる社
会を目指しています。個人納税者の確定申告については、マ

イナポータル連携などを利用して、データを自動入力させ、
書かずに済む、記入済み申告書制度を目指しています。企業
の源泉徴収票などをe-Taxで提出していただきますと、個人
で申告するとき、マイナポータル連携で給与の情報が自動的
に申告に反映されてきます。医療費も、従前の申告ですと医
療費の領収書を保存しておいて、それを一覧表にするような
ことをやっていたのですが、今はマイナンバーカードですると
医療費の情報も自動的に反映されます。他に市販薬などを
加えて、�、�回タップなり、クリックをしていただくと、申告が
できてしまいます。銀行口座の登録ができますので、口座の入
力も必要ない、ということが始まっています。確定申告に税務
署に来ることもなく、自宅でできてしまう、そういった取り組
みを進めていて、納税者にとって利便性の高い税務署を目指
しています。なかなかデジタル化と言っても、大企業ならイメ
ージがありますが、中小だとそこまでと思うかもしれません
が、社会を見てもネットで取引をされているので、そういう所
にビジネスチャンスもあると思います。
角田青年部会長：中小企業は何をデジタル化したら、会社
としてよいのでしょうか？
清田署長：物量的なこともあると思いますね。費用対効果
もあるし、デジタル化するだけのメリットが生まれてくるのか、
という所もあります。
角田青年部会長：民間の企業側でも、意識が高い所となか
なか進まない所、企業の差が出ますね。デジタル格差があり
ますね。

角田青年部会長：最後にお互いにご要望などはございます
でしょうか？
清田署長：地域の発展や社会貢献のために積極的に活動
されている団体なので、団体として強くなっていただきたい。
デジタル社会でも人の付き合いが大切、そういう所を活かし
ていただきたい。こういう団体は他ではあまりないですね。法
人会って大切ですね。
坂東会長：良い関係で対話ができた時代や、逆に厳しい時
代も永くありました。その頃に比べれば、今は少しずつ柔らか
くなってきました。ここ数年の税務署との関係は、お互いの立
場を理解しながら、より良い形にするためにざっくばらんに
話ができるようになってきたので、良かったと思います。DXは
双方にとってメリットがあ
る話なので、法人会として
会員さんたちに周知し、
双方が円滑に回るように
していきたいと思います。
歴代の署長さんたちが柔
軟な考え方で、ありがた
いと思っています。　　

ＤＸに向けての取組紹介

未来永劫の関係性
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優秀賞優秀賞

安田 悠真さん
大西 さくらさん
金谷 美花さん
橋本 らんさん
澤田 光我さん
大原 一華さん
外崎 晴臣さん
浦山 柚茉さん
𠮷川 歌乃さん
長沼　潤さん

奥沢小学校
奥沢小学校
奥沢小学校
奥沢小学校
八幡小学校
八幡小学校
八幡小学校
九品仏小学校
九品仏小学校
九品仏小学校

�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年

冨山 和花さん
内川 みなみさん
小野 祐輝さん
園　千紘さん
青塚 ひよりさん
秋本 優月さん
今城 永麻さん
大橋 喜一朗さん
後藤 希衣さん
関口 ゆり菜さん

玉堤小学校
中町小学校
用賀小学校
京西小学校
東深沢小学校
東深沢小学校
東深沢小学校
東深沢小学校
東深沢小学校
深沢小学校

�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年

入　賞

　女性部会を中心に、青年部会、事務局にも協力を得て活動。リーダーは松野女性部会長で、��名が所属しています。実行委員会では、小
学校回り、スケジュール調整、選考基準/賞の選定、作品展示、選考会/表彰式などの役割分担などを決め、このコンクールを実りあるもの
にしています。現在来年度の実行委員会メンバーを新たに募集中です。事業にご興味のある方は事務局までご連絡ください。

絵はがき実行委員会

奥沢小学校 �年
平出 賢資さん

中町小学校 �年
柳原 大誠さん

中町小学校 �年
上條 遥乃さん

深沢小学校 �年
秋元 葵さん

深沢小学校 �年
島村 理紗さん

中町小学校 �年
大井 陽媛さん

二子玉川小学校 �年
日野 結都さん

東深沢小学校 �年
三田 果怜さん

深沢小学校 �年
西依 航太さん

深沢小学校 �年
小舟 陽菜さん

玉川
法人会賞
玉川

法人会賞
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深沢小学校 �年
木寅 雅斗さん

玉堤小学校 �年
中籔 桜愛さん

東深沢小学校 �年
石上 孝星さん

　����年��月��日、玉川税務署で「第��回税に関する絵
はがきコンクール」の表彰式が開催されました。同署管内
には��校の区立小学校があり、今回はそのうち��校から
���点の作品が寄せられました。
　子どもたちは「税」をテーマに、税の役割や重要性につ
いて自由な発想で描き出し、力作が揃いました。入賞者に
は表彰状と記念品が贈られ、壇上で表彰状を受け取った

子どもたちは、達成感あふれる表情を見せ、会場から温か
い拍手が送られました。また、今回のコンクールを通じて、
子どもたちが税について理解を深めるとともに、次世代を
担う意識を育む貴重な機会となりました。
　本コンクールの実施にあたりご協力いただいた学校関
係者や保護者の皆様、また応募に携わったすべての方々
に深く感謝申し上げます。

【第13回】 税に関する絵はがきコンクール
受賞作品発表

応募総数 383点
12 校応募小学校

女性部会副部会長／絵はがきコンクール実行委員会
石田 庸子

金賞金賞

2024

玉川税務署長賞

長谷川町子美術館長賞

世田谷区教育委員会賞世田谷区長賞

玉川法人会会長賞 玉川法人会女性部会長賞

世田谷都税事務所長賞

八幡小学校 �年
米田 博英さん

東深沢小学校 �年
村上 はなさん

東深沢小学校 �年
市村 真奈さん

東玉川小学校 �年
海老澤 未菜さん



謹んで新春のお慶びを申し上げます
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りいたします

公益社団法人 玉川法人会
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明友不動産株式会社
代表取締役 大鎌 博

〒158-0097　世田谷区用賀4-4-6
TEL 03-3707-0006

https://meiyu.re-ws.jp/

おいでよ、 この街に　きっと見つかる
～ユーザーと市場と地域社会から支持され、必要とされる会社になろう～

新年のご挨拶を申し上げます

館　長
理事長 川口 淳二

〒154-0015　世田谷区桜新町1-30-6
TEL 03-3701-8766

新年のご挨拶を申し上げます

森建設株式会社
代表取締役 永瀨 哲治

〒158-0097　世田谷区用賀3-18-14
TEL 03-3707-3951　FAX 03-3707-2533
https://www.mori-kensetu.co.jp

今年もよろしくお願いいたします

有限会社 亜門 

代表取締役 長﨑 多貴子
〒158-0094　世田谷区玉川3-21-8

TEL 03-3709-5500　FAX 03-3707-2322

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社テクノエコ
代表取締役 鍋島 達哉

〒158-0086　世田谷区尾山台1-17-16
TEL 03-3705-6160　FAX 03-3704-0645

https://www.t-eco.com

司法書士 髙野 源弘
〒158-0097　世田谷区用賀4-5-16 TEビル2階
TEL 03-5491-5055　FAX 03-5491-5056

yoga1@shihousyoshi.tokyo

あけましておめでとうございます
本年1月より新事務所に移転しました

世田谷用賀司法書士事務所

今年もよろしくお願いいたします

株式会社ALBI
代表取締役 槇 佑輔

〒158-0087　世田谷区玉堤1-23-3
TEL 03-6432-2894　FAX 03-6432-2936

https://albi-inc.co.jp

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社 アクエリア
代表取締役社長 日野 直郷

〒158-0081　世田谷区深沢2-1-11-704
TEL 03-6319-1027

https://aquaria-design.net/
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新年のご挨拶を申し上げます
パソコンからAIまで、ご相談承ります

株式会社東條経営科学研究所
代表取締役社長 東條 保子
〒158-0095　世田谷区瀬田5-37-13

TEL 03-3708-7836　FAX 03-3708-7835
http://tojolab.com

新年のご挨拶を申し上げます

旅日本株式会社
代表取締役 石井 伸二

〒158-0082　世田谷区等々力7-15-5
TEL 03-5706-3099
info@tabi-nippon.com

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

代表取締役 中島 和美
〒158-0097　世田谷区用賀2-8-19

TEL 03-6451-7200　FAX 03-6451-7203
https://www.lu-ci-ath.co.jp

株式会社ルシアス

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

株式会社
ニッポンダイナミックシステムズ

代表取締役 平山 武司
〒154-0015　世田谷区桜新町2-22-3

TEL 03-3439-2001　FAX 03-3439-4811
https://www.nds-tyo.co.jp/

ノバリ株式会社
TEL 090-9156-0066

atsushi3-wada3@outlook.jp

あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願いいたします

和田 敦思

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

松野工業株式会社
代表取締役 松野 泰久

〒158-0084　世田谷区東玉川2-39-3
TEL 03-3727-9617　FAX 03-3727-9618

管工事

代表取締役 永田 大
〒158-0096　世田谷区玉川台1-5-3 グレース玉川台2F
TEL 03-3708-2618　FAX 03-3708-2625

https://frontier-one.co.jp/

新年のご挨拶を申し上げます
本年もよろしくお願い申し上げます

株式会社フロンティア・フーズ

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

有限会社さくらぐみ

取締役 上田 恭子
https://www.sakura93.com/
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　二子玉川にある「とりよし」さん
にて、第�支部主催「女性健康セミ
ナー」に女性�名男性�名が各支部
からご参加してくださいました。
　講師は第�支部所属で冬城産婦
人科医院の冬城高久医院長です。
前回も大好評のテーマでしたので、
女性の参加率も高く大好評でし
た。また、男性の反応も大変良く、

ご家族や周りの女性への理解が深まったようでした。クイズでは
正解に驚いたり、結局全問が正解だったりと楽しい進行でした。
　PMSとは「月経前症候群」と言い、ホルモンバランスの影響で、
自分の意志ではコントロールできない心身に不調が出ること。そ
んな女性に対しては、理解をしてあげて欲しいと思いを強く感じ
ました。詳細をお知りになりたい方は、相談をしてみてはいかがで
しょうか？　 　　　　　 　 　　     　      （第�支部　橋本 文子）

��名

第�支部 女性健康セミナー
第6支部
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第�・�支部合同
ゴルフコンペ 第1・2支部

　毎年恒例の第�・�支部合同ゴルフ
コンペが、太平洋クラブ市原コース
にて開催されました。
　当日の天候は多少小雨に降られま
したが、暑くもなく寒くもなく無事
に圓成いたしました。優勝は初参加
の第�支部尾沼研修委員長でした。
おめでとうごうざいます。　　　　　   （第�支部　坂下 康之）

��月��日（水）�時��分～
太平洋クラブ市原コース ��名

日 時

場 所 参加者 ��名
��月��日（木）��時～
とりよし 二子玉川店 ��名

日 時

場 所 参加者

　法人会をより一層ご理解いただくとともに、新たな出会いの場
となるべく、新生第�支部として、新規会員歓迎会を行いました。
　会場は、第�支部会員でもある「おねぎや二子玉川店」。厳選し
た素材にこだわる葱料理専門店です。新旧会員が大勢集い、創
作ねぎ料理と旬野菜料理、炭焼料理等を堪能しました。
　ご参加された新規会員のご紹介します。
●相続のことなら！篠田税理士事務所　篠田 修さん●グレーヘア
のスペシャリスト！ Betsy Hair ROOM　苫米地真耶さん●店舗
の内装や建物のリノベーションなら！株式会社wide　幅 宏冶さん
●BonneSante Natureのオーナーシェフ　株式会社Goodays　高野
ゆきさん●大切なものを美しく蘇らせる職人技！ 有限会社美靴

工房　保科美幸さん●法律のことなら！玉川法律事務所　松山
太郎さん●真の健康と美をモットーに！ 二子玉川鍼灸院合同会
社 八 重 山コナ 　 町 田 宗 士 さん ● 産 前 産 後 の ボ ディー ケ ア
pisolina　軸屋 歩さん●玉川台で個別学習塾を運営の株式会社
SANBITS　針ヶ谷正徳さん●入会予定の、たのめーるでおなじみ
の株式会社大塚商会　高野裕史さん、恒松佑貴さん
　近い距離で、あちこちで会話が盛り上がり、新規会員のみなら
ず、会員同士の絆が深まりました。

（第�支部　広報委員　守永 文子）

第�支部 新規会員歓迎会
��月��日（火）��時～日 時

第3支部

場 所 おねぎや二子玉川店 参加者 ��名

　世田谷区の閑静な住宅 街の中にひっそりと佇む『az 
hair&spa AKAI』では、日常から離れ、五感を研ぎ澄ました
皆様を美と癒しの空間にご案内いたします。緑の中庭を見
ながら癒しと香りと共に、疲れた体の自律神経を整え、首、
肩、頭皮に効くヘッドスパ専門サロンとして、お客様から絶
大な人気をいただいております。
　スタイリストになって��年以上が経ち、亀有、高津、自由
が丘でお店を営んできました。また、全国美容週間振興協議
会などで後進の育成を長年に渡り貢献してまいりました。
　����年から二子玉川と成城の間にある、宇奈根に新たに
店舗をオープンいたしました。お客様とお知り合いになれ
ることに感謝し、皆様に美の幸せを与えられることに嬉しさ
を感じます。キレイになっていただき、女性のホッとした素
敵な笑顔を拝見するのが、日々の私のモチベーションになっ
ています。技術はもちろんのこと、比類ないコミュニケーシ
ョン力でファンも多く、更に技術と話術を磨いてお待ちして
おります。

　メニューにあります、頭浸浴炭酸泉ヘッドspaは、極上至福
の時間で、リラクゼーション、ヘッドスパの技術で疲れた頭皮
を和らげ髪をサラサラにし天然成分のナチュラルハーブカラー
を使用していますので、痛んだ髪にアルカリ除去トリートメン
トがさらに髪質を改善いたします。頭皮と髪をリセットし、根
本からアップします。持続型ボタニカルトリートメントは、艶と
軽い質感にします。ノンジアミンカラーの白髪も染め、髪質改
善にもなり、�回施術をされたお客様がまた来たいと思うコー
スになっています。お客様一人一人に寄り添いながら、美と癒
しを提供します。ご紹介の方の特典もあります。駐車場は�台
分なのでご利用の際はご連絡をください。

az　hair＆spa　AKAI 共同オーナー　赤井 晃子　赤井 美一

第4支部

日常から離れ、五感を研ぎ澄まし皆様を
美と癒しの空間にご案内致します

会員の
みなさまの
ご紹介

[住所]
[電話]
[営業時間]
[定休日]
[URL]

世田谷区宇奈根3-13-2 C-1
080-1189-5577
9：00～18：00
火曜日・水曜日
https：//www.azhairspa.com

 az　hair＆spa　AKAI

15 公論
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Activity Reports

　社会貢献委員会で
は��月��日（金）に
玉川税務署にて毎年
恒例の献血活動を実
施いたしました。
　当日は早朝の雨に
より気温が冷え込む
中、��名という多く

の方々の献血申し込みをいただきました。清田玉川税務署長ほか
玉川税務署幹部の方々にも、献血に参加いただきました。
　また、法人会会員各位のご協力の下、二子玉川駅周辺での周
知活動により、当日の献血参加者も多くご来場いただきました。
他にも日本 赤十字社の献
血受付システム【ラブラッ
ド】の運営と会員のご協力
による受付対応の下、献血
参 加 者 が 長く待 機するこ
となく、スムーズな事業運
営が可能となり、�年連続

での玉 川税 務 署での当該
事業は無事盛況に終えるこ
とができました。
　日本 赤十字社　末 永様
のお話によりますと、献血
いただいた血液は手術など
の場面で使われるほか、癌

治療の際にも多くの血液が必要となり、様々な患者様や小さな
お子様の命を救うことにつながるとのことでした。
　一方で、血液の供給量として
は、不足していることが現状で
あり、当該活動により一人でも
多くの命を救うことに貢献でき
ればと想いの下、毎年、多くの
法人会員の方々や税務署の職
員の方々のご協力及びサポートがあって、当該事業が成り立って
いることを改めて認識する機会となりました。ご協力いただきま
した皆様へ改めて感謝申し上げます。

（社会貢献委員長　永田 裕）

献血活動
��月��日（金）��時～日 時 玉川税務署駐車場 ��名場 所 参加者

社会貢献委員会

　青年部会では��
月��日（日）に 租
税教育の一環とし
て、「税に関する絵
はがきコンクール
」の表彰者を対象
にキッザニア東京
ツアーを実施いた
しました。

　当日は「税を考える週間」ということもあり、税務署ブースが
一週間限定で特設され、参加者への税の啓蒙活動を普及でき
たかと存じます。
　参加者の小学生も税務署ブースにて租税教育を受け、消防署
や警察・区役所等の公的機関や社会保障体制の維持等、普段
当たり前のように感じている、社会環境が納税によって成り立っ
ていることを学べたとの感想もいただきました。
　また、金融機関や物流業界等各種業界のお仕事体験もするこ
とができ、将来を担う子供たちに楽しく貴重な体験をしていた
だくことができ、且つ大きなトラブルもなく無事事業を完了する

ことができました。
　当日は早朝から女性部会の皆様やバスのご手配をいただい
た石井副会長のご同行もあり、事業が完遂できたこと、心より
感謝申し上げます。
　新型コロナウイルス禍を挟み、租税教育としてのキッザニア
東京ツアーは今回が２回目でしたが、青年部会の伝統行事とし
て、次年度以降も女性部会や親会の皆様と強調しながら、実施
したく邁進いたします。

（青年部会　永田 裕）

青年部会 租税教育
��月��日（日）�時～日 時 キッザニア東京 �名（参加者��名）場 所 参加者

青年部会
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　当日は天候に恵ま
れ絶好の運動会日和
となりました。
　第�支部は小中学
生を対象にした税金
クイズ、各種団体リ
レーに参加をしまし

た。子供たちの正解率がとても高く、日頃から税金ついて勉強
しているのか、ハイレベルなクイズ大
会のようになりました。今年も小中学
生たちへの税知識の普及に貢献できた
かと思います。
　また、各種団体リレーには会員一丸
で参加しました。多少の転倒などもあ
りましたが、無事に終了することができました。

（第�支部　広報委員　辻本 信昭）

第3支部
瀬田ふれあい運動会

玉川法人会の活動報告

　第�支部主催の
イベント「砧公園
クリーン作戦」を
実施しました。天
候にも恵まれ、参
加 者たちは��時
に砧 公 園 に 集 合
し、簡単なオリエ

ンテーション、注意事項を確認し、軍手とトング、ビニール袋を持
ち、第�支部内地区である砧公園清掃を開始しました。
　支部内地区の美化と環境保護に直接貢献することができ、環
境保護への意識を高める良い機会となりました。活動後には、親
睦ランチ会が開かれ参加者同士が和やかに交流を深め、共に過
ごした時間がさらに充実したものになりました。参加者の協力の
もと、このクリーン作戦を無事に終えることができました。

      　   （第�支部　広報委員　岡島 希久子）

第4支部
第�支部 砧公園
クリーン大作戦

第�支部
日帰りバス旅行 第1支部

　当日は秋晴れのすが
すがしい気候で、まさ
に旅行日和でした。
　今回のバス旅行の目
的の一つに、「ひたち
海浜公園」で真っ赤な
コキアを見に行くこと
でした。しかし、残念

なことにコキアの丘は、見頃をとっくに終わったのか全部抜か
れて丸坊主状態でした。
　気分を変えて次に訪れた「笠間稲荷
神社」では、菊祭りをしていました。
ここでは、見頃のきれいな菊の花を鑑
賞することができました。その後に、
殖産興業の守護神にお参りして戻るとき、真っ赤な�本のコキ
アがありました。                （第�支部　広報委員　山崎 武一郎）

��月�日（日）��時～
砧公園 �名

日 時

場 所 参加者

��月�日（金）�時～
茨城県ひたちなか市、笠間市 ��名

日 時

場 所 参加者

��月�日（日・祝）�時～
瀬田中学校校庭

日 時

場 所 ��名参加者

第��回「法人会全国青年の
集い」福井大会

��月�日(木)・�日(金)��時～
フェニクス・プラザ、サンドーム福井 �名

日 時

場 所 参加者

　全国青年部会員の研鑽や交流を目的に開催される、毎年秋の恒
例イベント『全国青年の集い』。今年度は福井県での開催となり、
全国法人会から青年部会員約�,���人が参集してお互いの活動内
容や考え方について意見交換と情報共有を行いました。当法人会
からも�名が参加し、事例紹介や懇親会を通して多くの学びと刺激
を受けることができました。
　今回注目だったのは租税教育
と健康経営の事例発表です。大
会では各地の法人会や企業が
独自の取り組みを発表し合うコ
ンテストが催されるのですが、
今回は東京エリアから参加していた�つの法人会（立川、世田谷）
が最優秀賞に輝くという快挙がありました。特に世田谷法人会は
日頃から交流があったこともあり、その受賞は大いに勇気づけら
れるものとなりました。来年は山梨です。日帰りできそうな距離な
ので次回は皆さんも是非！  　　　　      （青年部会　青野 宏平）

青年部会
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世田谷都税事務所からのお知らせ

詳しくはホームページをご覧ください。
eLTAXホームページ（https://www.eltax.lta.go.jp/）

様々な納付方法をご利用いただけます！！ 

自宅やオフィスからお手続が可能です！！ 
●インターネットを通じて全国の地方公共団体へ一括して納税可能

●ペイジー納付（インターネットバンキング、ATMから納付）
●クレジットカード納付
●ダイレクト納付（事前に登録した口座から税額を引き落として納付）

eLTAX電子納税が大変便利ですeLTAX電子納税が大変便利ですeLTAX電子納税が大変便利です

eLTAXイメージキャラクター
エルレンジャー
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　昨年に引き続き、第�
支部会員でもある、ジャ
ズシンガーの岡島希久
子さんのライブを鑑賞
してきました。
　会場はトップアーティ
ストの演奏のみを行っ

ている����年創業の老舗ジャズクラブ「銀座Swing」でした。
　セッションメンバーは、聴覚障害者でありながらジャズベーシ
ストとして活躍されているDizzy吉本さん、八木隆幸さん（ピア
ノ）、大隅寿男さん（ドラム）です。落ち着いた雰囲気の中、岡島
さんの華麗でパワフルな歌声と重厚な演奏に魅了され、とても
素敵なステージでした。
　その後、クリスマスのイルミネーションで飾られた銀座の街
並みを散策し、会員交流を深められた素敵な夜となりました。

（第�支部　猿渡 浩代）

第4支部
第�支部 女性部役員会及び
会員交流懇親会

��月��日（金）��時～
銀座Swing �名

日 時

場 所 参加者

玉川法人会の活動報告 Activity Reports

　今回は横須賀市走
水港で教之丸�号船に
乗船です。参加は赤星
さん、笠原さん、橘さ
ん、中山さん、わたくし
丸山の�人です。
　釣果のトップは赤星

さんの��匹、�番手は笠原さんの��匹＋大サバ�匹＋フグ�匹、続
いて丸山は��匹＋大サバ�匹、橘さん��匹、中山さん�匹でした。
　強風で東京湾とは思えない大荒れの
中で大変でしたが、アジがとっても大き
く��センチを超えるものもありました。
次回は寒ヒラメ（飯岡港）を釣りたいと
期待しています。防寒バッチリで皆様の
参加をお待ちしております。（右写真は丸山の釣果です。）

（つり同好会　丸山 正高）

つり同好会出航です！  

��月��日（土）�時～
神奈川県横須賀市走水港 �名

日 時

場 所 参加者

つり同好会

第4支部

新入会員のみなさまのご紹介

株式会社 ゴウウェル　　

弊社は通常の工作機械の修理はもちろんのこと、古い機械や今は無いメーカーの修理も
いたします。入手不可能な部品を現在流通している部品で使用できるようにしたり、部品
の耐久性を上げるための、材質を変える改造も行っております。メーカーや他の修理屋さ
んで「直せない」と断られた機械も修理いたしますので、ぜひご相談ください。

綠川　領代表者 機械修理・保全代行・修理部品の設計及び製作業 種

03-6411-0936電 話 http://gowell.meH P大蔵2-3-24-203所在地

株式会社ハンズゴルフ＆リゾート
阿部 仁一代表者 宿泊業・飲食サービス業業 種

富士山麓で楽しむ贅沢なアウトドア体験。設備充実のグランピング施設で日々のストレス
を忘れさせるような、自然の中で大切な人と全力で遊べる空間を提供します。

0555-72-8282電 話 https://gv-hanz.com/H P

山梨県南都留郡富士河口湖町勝山3283-1 グランピングヴィラハンズ河口湖所在地

※個人情報取り扱い上、賛助会員の皆さまは、ご掲載希望の方のみ、掲載させていただきます。
　ご掲載希望の方は、玉川法人会事務局まで、ご一報くださいますようお願いいたします。

第5支部
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編　集　公益社団法人 玉川法人会　広報委員会
〒158-0094　東京都世田谷区玉川2-1-15
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※上記は2024年12月20日現在のものです。状況により、予定は変更される場合があります。最新情報は、玉川法人会ホームページをご確認ください。
※★マークは一般の方も参加できる行事です。イベント参加をご希望の方は、玉川法人会事務局へお問い合わせください。

（Vol.222号）

編 集 後 記 第5支部　広報委員会副委員長　清水 正広

今号の表紙は昭和55年12月に開園した岡本公園民家園です。
公園内に区の有形文化財第1号に指定された旧長崎家住宅主
屋、土蔵1棟、椀木門を移築し、江戸後期の典型的な農家の家屋
敷を再現しています。イロリやカマドで火を焚き、区内で使われて
いた昔の農具や生活用具を配置することで、農家の住まいとして

展示しています。岡本公園民家園では「テーマ展示」や「民家のみ
かた」などの展示・解説会、農家の生業や習俗を再現する「暮らし
の歳時記」、ボランティアによる藍染め・鍛冶・機織りなどの伝統的
なモノ作りの実演や体験を通して、農村の暮らしを知り、歴史文
化の理解を深められるようなイベントを開催しているそうです。

22公論

公益社団法人
玉川法人会

「正しい税知識を身に付けたい」
「経営者としての資質を向上させたい」
「経営者の仲間を作りたい」 

“法人会”は経営者の皆さんを支援する全国的な組織です。

1月
日 曜 行　　事 場所（時間）

15 水 源泉部会 研修会 15：00　玉川税務署

20 月 財務・公益合同会議 16：00　玉川法人会事務局

19 日 奥沢新春地区まつり（第1支部） 09：00　東玉川小学校

21 火 決算法人説明会 13：30　玉川税務署

15 水 源泉部会 役員会 14：30　玉川税務署

16 木 新年賀詞交歓会 19：00　二子玉川エクセルホテル東急

16 木 新春記念講演会 16：45　二子玉川エクセルホテル東急

E VENT SCHEDULE 行事予定

日 曜 行　　事 場所（時間）

7 金 第2支部 新年会 18：00　リバティーヒル内レストラン

13 木 上級救命講習会 09：00　玉川消防署

4 火 決算法人説明会 13：30　玉川税務署

8 金 広報委員会 18：00　未定7 金 広報委員会 18：00　未定

8 金 広報委員会 11：30　Kaboアゴラ12 水 女性部会 お料理講習会

★

★

23 木 総務委員会 16：00　玉川ボランティアビューロー

★

★

7 金 新設法人説明会 13：30　玉川税務署

2月

14 火 第2支部 役員会 17：00　岡村電気株式会社

10 金 広報委員会 18：00　玉川ボランティアビューロー

★

★

8 土 防災教室（第3支部） 13：00　瀬田小学校

21 金 研修委員会 18：00　杏仁坊

18 火 第3支部 新年会 18：30　BonneSante Nature

14 金 ワイン研究同好会 18：30　BonneSante Nature

次号 は玉川法人会ホームページのみでお読みいただけます。
お手元には届きませんので、あらかじめご了承ください。

3月号（Vol.223号）お知らせ

21 公論

公益社団法人 玉川法人会の

発展をお祈り申し上げます

公益社団法人 玉川法人会の

発展をお祈り申し上げます

玉 川 間 税 会

会　長　大 塚 繁 夫

〒158-0095  世田谷区瀬田5-19-3
（株）大塚園内

TEL / FAX 03－3708－0636
玉川間税会へのご入会を
お待ちしております。



渋谷支社/

TEL 03-5489-6800

東京第一プロチャネル営業部/

TEL 03-5401-3650
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